



"Yo no soy fiscal": Monreal evade pronunciarse sobre Rocha Moya, pero defiende su permanencia en el cargo

Ante la confirmación de la Fiscalía General del Estado (FGE) de Sinaloa de que hubo un "montaje" luego del asesinato de Héctor Cuén, diputado federal electo, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila** afirmó: "yo no soy fiscal" y rechazó que Rubén Rocha deba renunciar como gobernador de Sinaloa.



"No soy fiscal, ni Ministerio Público, entonces vamos a esperar a lo que determine el fiscal y sobre si debe o no renunciar el gobernador, no tiene por qué renunciar", respondió a una pregunta en conferencia de prensa.

"(Rubén Rocha) No tiene por qué aceptar presiones de nadie para dejar el encargo que el pueblo le concedió en Sinaloa", resaltó.



Monreal Ávila destacó que el mandatario estatal “fue votado ampliamente y es un hombre honorable, para mí, con una capacidad e inteligencia extraordinaria, es un hombre prudente y sensato”.

“Todos lamentamos lo que está sucediendo en Sinaloa y nos mostramos solidarios...” afirmó. Por lo que una reportera preguntó: “Pero, ¿con quiénes?”.

El líder de Morena cerró la frase: “Con el pueblo de Sinaloa”.

“Sobre lo que está pasando en las averiguaciones, y las investigaciones, es un asunto de la fiscalía”, afirmó, por lo que se recordó que en 2021, ante la crisis política en Tamaulipas y de seguridad en Guanajuato, como senador se pronunció por la desaparición de poderes.

“Yo no presenté ninguna denuncia, quizá el grupo parlamentario lo presentó, yo era coordinador, y si la presenté, pues, es parte de mi trabajo, cuando yo creí que había supuestos que se reunían para tal efecto”, comentó.

Sin embargo, Monreal Ávila apuntó que “no me arrepiento de ello, es parte del proceso político, en el que estoy involucrado, nunca me arrepiento de lo que hago o de lo que digo”.

“Sobre la recomendación al gobernador, yo le recomendaría que siga haciendo buen trabajo, que siga cercano a la gente, que siga luchando por su estado, no recomendaría otra cosa”, expresó ante la posibilidad de que sugiera a Rocha Moya solicitar licencia para agilizar las investigaciones.

Rocha Moya abundó que el mandatario estatal debe seguir “actuando conforme a derecho, conforme a la ley y la Constitución, lo demás no me corresponde”.



“Las conclusiones de la fiscalía las respeto, y tiene forma de hacerlas valer y de hacerlas ejecutar, confío en la fiscalía, y no tengo ningún problema en los resultados que se tengan”, aseveró.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/21/yo-no-soy-fiscal-monreal-evade-pronunciarse-sobre-rocha-moya-pero-defiende-su-permanencia-en-el-cargo-126537.html>